

Delme-Report 26.9.07

MITTWOCH, 26. SEPTEMBER 2007

LESERBRIEFE

Zum Thema „B212n“

Der Wirtschaftsminister des Landes Niedersachsen hat den Planern der B212n untersagt, an einer Infoveranstaltung teilzunehmen, welche die Interessengemeinschaft B212n freies Deich- und Sandhausen sowie viele Delmenhorster Bürger gefordert haben.

Warum möchte der Wirtschaftsminister nicht, dass die Bürger umfassend informiert werden?

Die Bürger sollen nicht informiert werden, weil je klarer die Folgen der B212n für Delmenhorst und

Umgebung werden (22.000 Fahrzeuge täglich durch Delmenhorst, Verlärmung, Luftverpestung, kaputte Straßen, Wertminderung der Häuser), um so größer wird der Widerstand der Bürger werden. Und um so mehr werden die Bürger sich mit den Planungen zur B212n befassen und merken, dass laut den aktuell vorliegenden Verkehrsgutachten die B212n gar nicht benötigt wird.

Heiko Stalling
27751 Delmenhorst

Zum Thema „Wahl des Seniorenbeirats“

Als Kandidat und somit